

**CIRCUITO INTERIOR**

**A VECES** desde octubre, la CDMX hacía llegar a las alcaldías el llamado techo presupuestal, un dato fundamental para elaborar el Anteproyecto de Presupuesto de Egresos que deben presentar y defender ante el Congreso, más o menos por estas fechas.

**PUES** algo raro pasó este año, algunas demarcaciones —¿o serán todas?— se quedaron esperando el documento y tuvieron que armar sus peticiones recurriendo al viejo e infalible ¡calculómetro!

•••

**AHORROS** por aquí, ahorros por allá.

**EN DONCELES** siguen viendo dónde cabe todavía la tijera para reducir las complicaciones económicas.

**CUENTAN** que una posibilidad es dejar de rentar un edificio frente al recinto para labores complementarias y dejar de desembolsar algo así como 4 millones de pesos en un año.

**A QUIENES** tendrían que ser desalojados no les gustó la idea y ofrecieron otras alternativas.

**POR** ejemplo, dejar de gastar casi un millón de pesos en rentar cajones de estacionamiento y aprovechar así que más de un congresista en la actual Legislatura se dice ciclista de hueso colorado.

**TODO** un clásico aquello de que se haga la voluntad economizadora... ¡jen los gastos de mi compadre!

[circuitointerior@reforma.com](mailto:circuitointerior@reforma.com)